



Sortie du jeudi 15/01/2019

Velaux - Val de Sibourg - Pélissanne - Salon - Grans - Chemin de Belleval - St Chamas - Berre bord de mer – Velaux
665 km
404 m de D+

MPT 13h30

Par une Température es-ti-va-le¹ !

Nous étions 8 au départ... et 2 à l'arrivée (à la pharmacie Nicolas) : PB et JB !

Les autres ayant abandonné au gré des km !

Manu, qu'on a perdu vers la MPT dans la mesure où il a catégoriquement refusé d'aller à la pharmacie !!!

Guy le jeune, qu'on a perdu à l'entrée de Velaux dans la mesure où il voulait absolument visiter les champs d'oliviers !

Jacques M qu'on a perdu je ne sais plus où² !

JLB, Daniel C et Alain A, qu'on a perdu après St Chamas pour avoir tiré droit vers La Fare (dans la mesure où ils refusaient catégoriquement de déguster un DK à Berre !)

Retour donc à Velaux sur le coup de 16h30 !

Au total : belle balade ! A refaire !

JB

PS : En début d'étape, dans la montée du Val de Sibourg, alors que JB se trainait en queue de peloton et se battait avec son KWay-récalcitrant-qui-ne-voulait-pas-rentre-dans-sa-poche-dorsale³, une voix grave de se faire entendre derrière lui :

« C bon, là ! Il est bien placé, ton KWay ! Tu risques pas de le perdre ! »

« Oh ! Salut Gilbert ! Tu... ! »

« Oups ! » dis-je en m'apercevant qu'il ne s'agissait pas du tout du supposé Gilbert-le-regretté-secrétaire mais d'un quidam lambda

Et, pour ne pas perdre la face, me voilà entamant la conversation :

« Oh ! Toi, le faux Gilbert, tu viens d'où ? »

« Faux Gilbert ? »

« Non ! Laisse tomber ! Je dis ça parce que je suis vieux et malade ! »

« Tu es malade ? »

« Non ! C juste une expression ! »

« Ah ! »

« Et tu es d'où, toi ? »

« De Coudoux ! »

« Oh ! Merde ! »

« Euh... pourquoi ? »

« Ben... euh... je m'étais promis de ne plus parler de Coudoux... pour ne vexer personne ! »

« Ah bon ! »

« Oui ! C'est une histoire de fusion ! »

« A Coudoux ? »

« Non ! A Velaux ! »

« Je n'y comprends rien, moi, à tes histoires ! »

« Je comprends ! »

Et ce dialogue surréaliste de prendre fin dans la mesure où je réintérais le peloton des Velauxiens... qui soit dit en passant commençait à se poser des questions sur mon retard !

« Alors JB ? Qu'est-ce que tu fabriques ? »

« Rien ! J'essayais juste de faire une recrue ! »

« Ah bon ! »

« Oui ! Le gars, là ! Il est de Coudoux ! »

« De Coudoux ! Il veut fusionner ? »

« Râââââhhhhhhh !!!

Notes :

¹ Au grand désespoir des Horticulteurs Bio... qui appréhendent le coup de gel tardif sur des bourgeons trop précoces !!!

² Merci à lui, quand même, de nous avoir accompagné un bon bout de chemin !

³ Nous apprenons ainsi que le dit JB ne descend pas d'un Kangourou !!!

--

JB - Jacques BERNARD